

LES VARIATIONS SUFFIXALES DES ADJECTIFS À RADICAL COMMUN DANS
LA LANGUE RUSSE CONTEMPORAINE

(Résumé)

L'ouvrage analyse les variations suffixales des adjectifs à radical commun dans la langue russe contemporaine, ayant pour résultat des variantes morphologiques, des homonymes dérivés, des séries synonymiques et paronymiques.

L'auteur montre que les variantes des mots se caractérisent par des relations paradigmatiques et syntagmatiques identiques par rapport au mot de base.

Le passage de la variante du mot au mot synonyme ou au mot paronyme se manifeste par des modifications fonctionnelles-sémantiques dans le domaine des morphèmes dérivés, lorsque le suffixe-variante devient suffixe-indépendant.

Parfois, les variations dérivées deviennent redondantes, attendu que les normes dérivées de la langue russe ne coïncident pas avec les normes lexicales.

Dans le travail on insiste sur le problème de la délimitation à établir entre la synonymie et la paronymie en tenant compte des relations paradigmatiques et syndagmatiques des adjectifs à radical commun.